

No admiten forros

“El gobierno americano me ha comunicado por medio de una nota de la Secretaria de Estado, que la Casa Blanca no reconocerá ningún Presidente de Cuba “que haya sido electo por procedimientos de fraude o violencia, o que no sea proclamado conforme al texto constitucional por las dos terceras partes del Congreso”.

(Párrafo final de un cable del Ministro Céspedes al Secretario Desvernine. Por orden superior se mantiene en reserva este despacho y se negará su existencia cuando la prensa lo haga público.)

*El triunfo
marzo 31/21-*



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA